



Bonjour! Je m'appelle Amandine HENRY. Je suis Française. Je suis née le 28 septembre 1989 à Lille. Lille est une ville au nord de la France. Aujourd'hui, j'habite aux États-Unis. J'adore le football et je suis joueuse de football aux États-Unis. Je n'ai pas de frères et sœurs. Mon père s'appelle Yves et c'est un grand fan de football aussi. Mon

club actuel c'est le Portland. En France, j'ai joué aux États-Unis, à l'équipe de Portland et au PSG. Aujourd'hui je joue pour l'Olympique Lyonnais. Je joue aussi dans l'équipe nationale de France, Les Bleues. Je suis la capitaine de l'équipe de France. J'ai été élue deux fois la meilleure joueuse de foot d'Europe.

À part le foot, j'adore les choses simples, la mode, le shopping. Je suis folle de shopping ! Je mesure 1,71 mètres et je pèse 64 kilos. J'ai des cheveux longs et raides. Je suis



blonde. J'ai des yeux bleus. J'ai un petit chien qui s'appelle Jul. C'est un chihuahua. Mon plat préféré c'est la raclette. J'ai un petit copain aussi. J'aime les langues. J'apprends l'anglais. Mais je n'aime pas l'allemand. Comme musique, j'écoute un peu tout mais je n'aime pas le rock. Comme sport, je déteste la gymnastique. J'adore aller au restaurant. Je mange beaucoup de viande. Je n'aime pas trop la cuisine végétarienne. Je regarde beaucoup la télé, surtout les séries américaines. Et toi ? Qui es-tu ? Raconte-moi ! À plus !